

Holgu n: No daremos a n fecha de reapertura de frontera

Autor Administrator
Thursday, 04 de August de 2016
Modificado el Wednesday, 03 de August de 2016

APERTURA DE LA FRONTERA | DELCY RODR GUEZ | MAR A  NGELA HOLGU N |

La ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, Mar a  ngela Holgu n, anunci  que este jueves viaja a Caracas para reunirse con su hom loga venezolana, Delcy Rodr guez, a las 11 de la ma ana.

Holgu n explic  que la agenda de trabajo que sostendr n ambas cancilleres contemplar  una evaluaci n de la situaci n actual de la frontera.  Hemos venido evaluando diversos temas que se han planteado en las mesas de trabajo como salud, transporte, educaci n, migraci n, seguridad ( ) Todos lo que se ven afectados en la frontera  y que afirm  tambi n que son razones por las cuales no existe en la actualidad una frontera que brinde seguridad a los que viven en la zona.

Reiter  que existe la intenci n de reabrir el paso fronterizo entre ambas naciones, pero es necesario establecer  ciertos est ndares  con las autoridades venezolanas para lograr superar el escollo del cierre de la frontera, que pesa sobre ambas naciones desde 2015. Una de las cosas que resalt  es la necesidad de que se establezca una cooperaci n con Venezuela en la lucha contra el contrabando.  Que haya un apoyo del otro pa s .

Sin embargo, Holgu n indic  que este jueves no se dar  una fecha espec fica de la apertura de la frontera colombo-venezolana porque las ministras  har n primeramente un an lisis  de c mo avanzan los temas en la zona, por lo que ofrecer  a los presidentes de ambas naciones  una recomendaci n  a los presidentes de cu ndo se puede reabrir la frontera.

<http://elestimulo.com/blog/holguin-no-daremos-aun-fecha-de-reapertura-de-frontera/>